



DP WORLD SAN ANTONIO

Los vehículos ingresaron esta semana por el puerto DP World San Antonio.

MARCA DE VEHÍCULOS ELÉCTRICOS LIGADA A ELON MUSK HIZO SU ESTRENO OFICIAL EN EL PAÍS A FINES DE ENERO:

Llega a Chile el primer embarque masivo de autos Tesla y hay versiones homologadas de dos modelos

MARCO GUTIÉRREZ V.

El pasado 31 de enero, la marca estadounidense de autos eléctricos Tesla —ligada a Elon Musk— realizó su presentación oficial en Chile. En esa ocasión, el evento contó con la exposición de algunos de sus modelos.

Pero el primer desembarque masivo de unidades Tesla ocurrió esta semana y se realizó en el puerto de San Antonio.

DP World San Antonio, concesionario portuario de capitales dubaités, recibió la recarga de la nave "Morning Champion" de la naviera Eukor, buque Ro-Ro (*roll-on/roll-off*) que

trajo una carga importante de vehículos eléctricos de la marca. El barco habría zarpado el 14 de marzo desde Shanghái, según el sitio marinetraffic.com.

La cifra total de autos Tesla que entran al país no ha sido informada, pero en las imágenes divulgadas por la firma portuaria o por Tesla en la plataforma X (ex-Twitter) se advierten decenas de automóviles del fabricante controlado por el empresario Elon Musk.

"El Mercurio" consultó al Servicio Nacional de Aduanas por el volumen de vehículos Tesla ingresado a Chile, pero hasta el cierre de esta

edición no fue posible obtener una respuesta.

Según información obtenida del Centro de Control y Certificación Vehicular (3CV), del Ministerio de Transportes, figuran homologadas el pasado 29 de febrero tres versiones del modelo Y y otras dos del modelo 3.

Curtis Doiron, CEO de DP World Chile, comentó que Tesla se suma como parte importante de los clientes del terminal. Detalló que el terminal de DP World en San Antonio recibe la gran mayoría de los vehículos que llegan al país, por lo que el arribo de los modelos de Tesla ratifica el rol "como actor principal de la cadena logística nacional".